



Communiqué de presse – Assemblée Générale Anti-Industrielle Parisienne –
@ag.antiindustrielle_parisienne – AG_anti_industrielle_paris@proton.me

Le 07/02/2025 à Paris

Des membres de l'AGAIP bloquent l'EHESS en réponse au Sommet pour l'Action sur l'intelligence artificielle

Des étudiants membres de l'Assemblée Générale Anti-Industrielle Parisienne (AGAIP) ont bloqué dans la matinée du vendredi 7 février un bâtiment du campus Condorcet (EHESS) pour sensibiliser étudiants et professeurs aux dangers de l'IA alors que se tiendra le Sommet pour l'Action sur l'intelligence artificielle au Grand Palais les 10 et 11 février prochain. L'objectif était de faire annuler des cours célébrant le développement technologique et d'engager un débat avec les étudiants présents sur place. **Contre les industrialistes et leur sommet de l'IA, l'AGAIP appelle à un rassemblement devant le Grand Palais le dimanche 9 février à 14h.**

Le Sommet pour l'Action sur l'intelligence artificielle est un événement international accueilli cette année par la France. Pour l'édition 2025, cette réunion de techno-fanatiques (chefs d'État, patrons de la Tech, chercheurs, artistes, ONG, etc.) venus du monde entier a pour objectif de promouvoir une IA « au service de l'intérêt public » ou encore de réfléchir à une « gouvernance mondiale », c'est-à-dire à un cadre réglementaire pour cette technologie. Difficile de comprendre la logique des organisateurs qui ont choisi pour cela d'inviter des personnalités ouvertement anti-démocrates et anti-régulation telles que Donald Trump et Elon Musk, tandis que l'Inde coprésidera l'événement par l'intermédiaire de son président autoritaire Narendra Modi. Un enfumage systématique qui ne date pas d'hier pour justifier la fuite en avant technologique et la réindustrialisation.

En 2022, le chef de l'État français en appelait à la « [responsabilité](#) » de chacun pour réduire la consommation énergétique du pays et éviter des rationnements autoritaires. Hier, nous apprenions que l'État mettait à disposition 35 sites (soit une surface d'environ 1200 hectares) « [prêts à l'emploi](#) » pour la construction de datacenters – des infrastructures extrêmement gourmandes en énergie – pour développer des IA sur le territoire. Aurons-nous bientôt droit à des rationnements au nom du développement de l'IA et de la réindustrialisation à marche forcée du pays ? Sommes-nous en train de nous diriger vers un futur techno-dystopique où la majorité de la population retournera à l'âge de pierre tandis qu'une élite cybernétique et transhumaniste dominera le monde ? Difficile à dire, c'est peut-être ce qui [se profile déjà](#) aux États-Unis. Dans tous les cas, nous ne sommes plus dupes : le développement industriel doit être mis à l'arrêt et les industrialistes combattus avec une détermination inflexible pour empêcher l'avènement d'un enfer techno-totalitaire sur Terre.

De plus en plus de voix s'élèvent dans le monde pour condamner le développement de l'IA. Dans une [tribune](#) parue hier dans le journal *Le Monde*, la coalition Hiatus estime que « L'intelligence artificielle accélère le désastre écologique, renforce les injustices et aggrave la concentration des pouvoirs ». Il est temps d'organiser la riposte anti-industrielle contre les technocrates fous qui réduisent en esclavage l'espèce et réduisent à néant toutes nos perspectives d'avenir.

Pour rappel, l'AGAIP appelle à un rassemblement devant le Grand Palais le dimanche 9 février à 14h.

Assemblée Générale Anti-Industrielle Parisienne (AGAIP)